

Fecha: 19-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Ñuble registra un fallecido y más de 6 mil hectáreas afectadas por el fuego

Pág.: 14
 Cm2: 845,5

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



CEDIDA

SE CONTABILIZAN 15 INCENDIOS FORESTALES EN COMBATE EN LA REGIÓN DE ÑUBLE, CON MÁS DE SEIS MIL HECTÁREAS AFECTADAS Y MÁS DE 270 VIVIENDAS DAÑADAS.

Ñuble registra un fallecido y más de 6 mil hectáreas afectadas por el fuego

Ministro del Interior descartó toque de queda, debido a que daño se registra en zonas rurales, principalmente. Hay 272 viviendas dañadas, 25 de ellas destruidas.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Más de 6 mil hectáreas de superficie afectadas por los incendios forestales y una persona fallecida en Ránquil, es el saldo que ha dejado de momento la emergencia que llevó a las autoridades nacionales a decretar Estado de Emergencia en Ñuble. Sumado a lo anterior, se registran 64 personas lesionadas a causa de los siniestros, presentándose la mayor complejidad de combate contra incendios en Ránquil, Bulnes y Quillón, según afirmaron desde la Delegación Regional Presidencial.

En Ñuble se combaten 15 incendios, 2 de ellos en proceso de contención. Según las autoridades, existen 272 viviendas dañadas, 25 de ellas destruidas.

En la región, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, consultado al respecto, descartó la aplicación del toque de queda, entre otras cosas, debido a que los incendios no han comprometido zonas urbanas.

El delegado en Ñuble, Rodrigo García, tras el Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) realizado durante la jornada de ayer, declaró que "continuamos con una situa-



Las faenas están prohibidas porque provocan un peligro y la mayor cantidad de incendios son por negligencia".

Carlos Urrutia,
 Jefe de la Defensa Nacional



Hemos recibido apoyo de otras regiones en cuanto a brigadas terrestres, aeronaves, camiones aljibes, skidders".

Norma Pérez,
 Directora (s) Conaf Ñuble

ción muy compleja, especialmente en los incendios de Ránquil, Bulnes y Quillón, que ya pasó a Portezuelo. Se han iden-

tificado 64 personas lesionadas y una persona fallecida en Bulnes, van alrededor de 6 mil hectáreas afectadas durante

los últimos días en los incendios. Se están desplegando todos los recursos disponibles, tanto de Conaf, de las empresas forestales, especialmente Arauco, y de Bomberos que ha sido reforzado con carros y brigadas de las regiones vecinas".

Dicho comité estuvo encabezado por el jefe de la Defensa Nacional, Carlos Urrutia, quien sostuvo que "lo más importante es hacer un llamado a las personas a evitar las faenas, totalmente prohibidas porque provocan un peligro y la mayor cantidad de incendios que tenemos son por negligencia humana".

En segundo lugar pedir que mantengan los caminos despejados y, sobre todas las cosas, una vez que se decrete la necesidad de evacuar, lo hagan".

Respecto a albergues, el director regional (s) de Senapred, Cristian Ma-

tus, indicó que "dentro de los sectores y comunas que han sido evacuadas hay sido 6 albergues habilitados. En la comuna de Ránquil tenemos habilitado el albergue en la Escuela Básica de Ñipas, en Bulnes el anexo del Liceo Santa Cruz de Larqui, en Quillón la Escuela Amanda Chávez, en Pinto el Liceo Bicentenario Juan Manuel Pinto Arias, en Coihueco la Escuela Marta Colvin y en Trehuaco el Liceo Bicentenario de la comuna".

La directora (s) de Conaf Ñuble, Norma Pérez, dijo que "trabajamos en todos los frentes, desplegando todos nuestros recursos disponibles, hemos estado recibiendo mucho apoyo de otras regiones en cuanto a brigadas terrestres, aeronaves, camiones aljibes, skidders y todo lo necesario para seguir trabajando en esta emergencia".